

## **NOTA DE PRENSA**

N° 045 - 2020

## OSIPTEL: PORTACIONES NUMÉRICAS EN TELEFONÍA MÓVIL MANTIENEN TENDENCIA AL ALZA EN AGOSTO

- En este último mes se registraron 358 312 portaciones, correspondiendo el 52% a la modalidad pospago.
- Entre julio de 2014 y agosto de 2020, se realizaron 24 946 244 portaciones.

La portabilidad numérica móvil en el Perú mantiene la tendencia al alza desde el mes de mayo de este año, alcanzando en el mes de agosto 358 312 portaciones, informó el Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL).

Si bien las cifras de portaciones en móvil aún están por debajo de las registradas en el mes de febrero, se aprecia una tendencia al alza, luego que, en mayo, se dispusiera el reinicio de actividades de las empresas operadoras de servicios públicos de telecomunicaciones.

De acuerdo con los resultados netos de agosto, Flash Mobile (antes Inkacel) fue la empresa operadora que obtuvo la mayor cantidad de líneas, con un total de 26 058; le sigue Bitel, con un saldo positivo de 9 697. Mientras que Movistar tuvo una reducción neta de 14 793 líneas, seguido de Claro (-13 820) y Entel (-7 189).

Del total de portaciones registradas en agosto, el 52% corresponde a la modalidad pospago (186 876), y la modalidad prepago representa el 48% (171 436).

Al respecto, el nuevo operador móvil virtual Flash Mobile lanzó al mercado, desde julio, planes prepago con atributos mayores a los de la competencia. Por ejemplo, lanzó el plan de S/ 30 soles con 4 GB, mientras que el número de GB más alto ofrecido al mismo precio por otras empresas de la competencia, era de 3.5. Los GB de Flash Mobile incluso fueron mayores a los de los planes pospago de S/29.90, ofrecidos por otras empresas.

Por otro lado, la empresa Bitel ha lanzado promociones destinadas a la fidelización de sus clientes prepago y control en agosto. Por ejemplo, desde el 12 de agosto de 2020 lanzó una promoción que otorgaba un bono de 30 GB gratis para Bitel Video, aplicable a sus planes control, con cargo fijo mensual desde S/29.90, y a todos los planes prepago que hubieran tenido un consumo mayor o igual a S/30 en el mes de junio.

## Portabilidad acumulada

Entre julio de 2014 y agosto de 2020, se realizaron 24 946 244 portaciones. Claro lidera el ranking con una posición neta positiva de 1 692 462 portaciones; seguido de Entel (838 830), Flash Mobile (35 175) y Cuy Mobile (1 477).

Movistar, por su lado, acumuló una posición neta negativa de 1 994 043 portaciones, mientras que Bitel terminó con una posición neta negativa de 573 904.

Lima, 9 de setiembre de 2020

"Promovemos la competencia, empoderamos al usuario"

Gerencia de Comunicación Corporativa



